

Chère Madame,

Nous accusons réception de votre courrier à l'attention de Madame la Secrétaire générale et vous en remercions.

Bien à vous,

Assistante personnelle de la Secrétaire générale de la Francophonie
Organisation internationale de la Francophonie (OIF)



Bonjour Madame la Secrétaire Générale de la Francophonie,

Nous vous avons contactée à de multiples reprises sans succès et sans réponse de votre part.

Sachez que nous représentons les SANS VOIX que sont les 70% de chiens errants abattus avec votre argent sur l'île de DJERBA. Les autorités ont pu tailler les palmiers, réparer les routes et **engager des armées de tueurs** qui ont nettoyé l'île en fusillant les chiens errants, même ceux des associations qui se démènent pour trouver l'argent afin d'identifier et stériliser les chiens.

Nous aurions pu éviter ce massacre si vous aviez pris position au départ. Il suffisait juste d'intervenir auprès des autorités et d'affirmer votre désaccord. **Puisqu'elles utilisaient VOTRE ARGENT.**

Nous continuons à vous demander d'intervenir auprès des autorités pour leur faire cesser définitivement TOUT ABATTAGE et également nous espérons votre participation à l'ouverture d'un Centre de vaccination, A défaut, d'un VET mobile. Camionnette vétérinaire capable d'intervenir à tout moment pour les soins et la stérilisation des **30% de chiens restants.**

J'ai bien écouté votre discours d'ouverture. Vous avez extrait une phrase de Gustave Flaubert et l'avez reprise avec vos mots :

A Djerba, L'air est si doux qu'il empêche de mourir de Gustave Flaubert.

Sachez pour votre information, qu'il n'a jamais cité **DJERBA**. Confirmation faite par un historien. Cette phrase prend tout son sens quand nous savons que derrière le rideau, vous saviez, au su et vu de tous, le carnage qui était orchestré par les autorités !

J'avais foi en vous car vous défendez une noble cause. Je suis profondément attristée et choquée par votre non-réponse.

Moi, mes 54 000 signataires, les personnalités qui se sont positionnées, PETA FRANCE, LA FONDATION BARDOT, VOICE INTERNATIONAL et toutes les autres associations internationales attendent votre décision.

Respectueuses Salutations

Fabienne PAULS. ASSOCIATION UN TOIT POUR TOI